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АННОТАЦИЯ 

 

        Алкогольная зависимость у женщин:качество жизни и ценностных 

ориентаций/Довбенко Дарья Николаевна.Кафедра социальной работы и 

реабилитологии; науч. рук. В.К. Милькаманович. 

        Объект – женщины с алкогольной зависимостью. 

         Предмет – взаимосвязь качества жизни и ценностных ориентаций женщин 

с алкогольной зависимостью. 

        Цель исследования – выявить взаимосвязь качества жизни и ценностных 

ориентаций женщин с алкогольной зависимостью. 

 

Основные результаты. Выявлены особенности образа жизни, 

самоорганизации деятельности, качество жизни женщин с алкогольной 

зависимостью. 

На основании данных исследования были сформированы рекомендации по 

повышению качества жизни женщин с алкогольной зависимостью: развитие 

гармоничной системы ценностных ориентаций; формирование мотивационного 

компонента эмоционально-ценностных ориентаций; стимулирование развитие 

познавательного интереса; коррекция системы взаимоотношений со значимым 

социальным окружением; развитие эмоциональной и интеллектуальной 

рефлексии; развитие эмоциональных, когнитивных и поведенческих стратегий 

проблем-преодолевающего поведения; развитие жизнерадостности, 

позитивного мышления; повышение уровня ответственности за свою жизнь, 

здоровье; формирование внутреннего локуса контроля; повышение уровня 

самоуважения, формирование ощущения силы собственного Я. 

 

Дипломная работа включает введение, две главы, заключение, список 

использованных источников, 4 приложения. В структуру дипломной работы 

входят 12 рисунков, 8 таблиц. Полный текст дипломной работы составляет 64 

страницы. 

Ключевые слова:АЛКОГОЛИЗМ, ОБРАЗ ЖИЗНИ, КАЧЕСТВО ЖИЗНИ, 

ОРГАНИЗАЦИЯ ДЕЯТЕЛЬНОСТИ, ЦЕННОСТНЫЕ 

ОРИЕНТАЦИИ,ЗАВИСИМОСТЬ,ПРОБЛЕМА,ПОВЕДЕНИЕ. 

 

 

 

Alcohol dependence in women: quality of life and value orientations / 

Dovbenko Daria Nikolaevna. Department of Social Work and Rehabilitation; 

scientific hands. VC. Milkamanovich. 

Object - women with alcohol addiction. 

          The subject is the relationship of the quality of life and value orientations of 

women with alcohol dependence. 
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          The purpose of the study is to identify the relationship between the quality of 

life and value orientations of women with alcohol dependence. 

 

The main results. The features of lifestyle, self-organization of activities, the 

quality of life of women with alcohol dependence are revealed. 

Based on the research data, recommendations were made to improve the 

quality of life of women with alcohol dependence: development of a harmonious 

system of value orientations; the formation of the motivational component of 

emotional-value orientations; stimulation of the development of cognitive interest; 

correction of the relationship system with a significant social environment; 

development of emotional and intellectual reflection; development of emotional, 

cognitive and behavioral strategies of problem-overcoming behavior; development of 

cheerfulness, positive thinking; increasing the level of responsibility for one’s life, 

health; formation of an internal locus of control; increased self-esteem, the formation 

of a sense of self-power. 

 

The thesis includes an introduction, two chapters, conclusion, list of references, 

4 appendices. The structure of the thesis includes 12 figures, 8 tables. The full text of 

the thesis is 64 pages. 

Key words: ALCOHOLISM, LIFESTYLE, LIFE QUALITY, 

ORGANIZATION OF ACTIVITY, VALUE ORIENTATIONS, DEPENDENCE, 

PROBLEM, BEHAVIOR. 
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